

“EL GRAN MARRUECOS” DE EL FASSI

Rabat 23. El periódico “Al-Alam” publica últimamente, con el título “La fiesta que esperamos”, un comentario en el que, entre otras cosas, se permite afirmaciones tan inadmisibles como las siguientes: “Hacemos frente, en Marruecos, también a la presencia de los ejércitos extranjeros, españoles, americanos y franceses. Hacemos frente a una usurpación de nuestros territorios en el Sahara, Saquia el Hamra, Ceuta, Melilla y las Chafarinas, etc. Realizaremos la evacuación completa de todo palmo de nuestros territorios. Liberaremos a la Mauritania y al Sahara, Ifni, Ceuta, Melilla, Saquia el Hamra, Islas Chafarinas y demás territorios usurpados” (!). Es sabido que Al-lal el Fassi, jefe del partido político del Istiqlal y muy influyente en la política de Rabat, es el autor de un mapa megalomaniaco intitulado “El gran Marruecos”, en el que incluye no sólo a estos territorios, sino parte de la República del Malí, la Mauritania íntegra y gran parte, asimismo, de Argelia, hasta llegar casi al Senegal.—*Etc.*